



## Ratifica Fitch calificación de créditos bancarios de Sinaloa

Monterrey, 13 Jun. (Notimex).- Fitch México ratificó sus calificaciones de siete créditos bancarios contratados por el estado de Sinaloa, por un monto global de cinco mil 161 millones de pesos.

La evaluador financiera también ratificó en 'A+(mex)' la calificación a la calidad crediticia de dicha entidad federal y la perspectiva crediticia es estable.

Detalló que los créditos Banorte 06, con saldo de dos mil 311 millones de pesos; Banorte 10, con saldo 125 millones de pesos, y Banorte 10-2, con saldo de 125 millones de pesos, fueron ratificados con la calificación 'AA(mex)vra'.

Además, los créditos Banorte 11, con saldo mil 339 millones de pesos; Banamex 12, con saldo de 500 millones de pesos; BBVA 12, con saldo de 339 millones de pesos, y BBVA 12-2, con saldo de 422 millones de pesos, se ratificaron con la calificación 'AA+(mex)vra'.

Señaló que factores positivos que apoyan la calidad crediticia de Sinaloa son un desempeño adecuado de las finanzas públicas generando bajos déficit en los últimos ejercicios, financiados con recursos crediticios.

También la benefician la generación de ahorro interno apropiado para el nivel de calificación, niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda manejables, con buenos términos y condiciones de los créditos contratados a la fecha.

Por otra parte, indicó que entre las limitantes destacan las contingencias en el corto y mediano plazo en materia de pensiones y jubilaciones, muy especialmente con lo relacionado al magisterio.

Además, le impactan el gasto operacional creciente, situación que ha deteriorado en los últimos tres años la generación de flujo, requerimientos importantes de inversión, economía altamente dependiente del sector primario, y la dependencia de ingresos federales.

Dijo que el crecimiento de la deuda directa y/o del pasivo circulante, en conjunto con el registro de déficits financieros mayores a los observados en los últimos ejercicios, podrían generar una presión a la baja en la calificación del Estado.

Por el contrario, expresó una disminución del gasto operacional y/o el incremento de los ingresos disponibles, que genere mayores y estables niveles de ahorro interno, podrían mejorar la perspectiva crediticia de Sinaloa.